



# 園田東中学校だより

～知識を磨き・命を大切にし・規則を守る～地域で育てる東中生



## 体育大会



6月8日（土）に、全学年が参加して体育大会が行われました。雨の日が多く、当日の天候が心配されましたが、子供たちの日頃の行いが良かったのか、ちょうどいい感じの天候で、思ったほど気温も上がらず、熱中症の心配も軽減されました。プログラムや初めの挨拶でも言いましたが、「体育大会は運動の得意な子だけが楽しむ行事じゃないよ、苦手な子はその分クラスの仲間を応援しよう、得意な子は、苦手な子の分まで頑張ろう、結果がどうであってもみんなで、良い体育大会だったねと言えるような取り組みをしてほしい」と言いました。学年の先生方やクラスの仲間たちと、励ましあい助け合いながら、大きな事故もなく終えることができた、大変素晴らしい体育大会だったと思います。保護者や地域、来賓の方々も、君たちの頑張っている姿をご覧になって、大変喜んでいらっしゃいました。体育科の先生方、各係の担当の先生方、前日の準備や当日の放送・準備・誘導・監察・決勝・美化などに携わってくれた生徒の皆さん、PTAの皆さん、本当におつかれさまでした。全員の力で成功した体育大会でした。心から感謝します。ありがとうございました。



入場行進をする生徒たち



ラケットにボールをのせて走ります。



ハラハラドキドキの背渡りリレー（1年）



台風の日（2年）



←大迫力の3年生騎馬戦！！



借り人競争



騎馬戦前の応援台戦



## 私たちにできること～ボトルキャップ回収～

文化委員の活動で、ボトルキャップの回収を行っています。ボトルキャップを回収する目的ってなんでしょか？我々が集めたキャップをNPO法人などが回収し、リサイクル業者へ売却します。売却の利益は、医療支援やワクチン支援団体などへ寄付されます。ちなみに、ポリオワクチンは一回20円（キャップ約2kg）BCGは一回7円（キャップ約700g）で、世界中の子供たちの命を救うことになります。さらに、キャップをゴミとして焼却しないですむので、CO2削減にもつながります。これって、我々が手軽に行える、身近なボランティア活動ですよ、何気ない日々の生活において、リサイクルや物を粗末にしないことに、少し気を使ってみましょう。そのことが、地球環境の問題解決や、子供たちの命を救うことに繋がっていますよ。



## 教育実習



東中で集められたボトルキャップ(左)は回収業者(右)によって「洗濯ばさみ」になりその売却利益がワクチン購入などに充てられているそうです。

5月21日から6月8日までの3週間、教育実習が行われました。今回は、3人の卒業生が来てくれました。最近、教員不足が叫ばれています。そんな中教職を目指す3人は貴重な存在です。

## 7月の主な予定

- 1日(月)朝礼
- 3日(水)歯科検診(1年3, 4, 5組)
- 8日(月)生徒総会
- 9日(火)～16日(火)三者懇談
- 12日(金)保健講演会(3年)
- 18日(木)薬物講演会(全学年)
- 19日(金)終業式

# 夏休み

